

冬に起こる水回りのトラブルにご注意ください！

気温が－4度以下になると、水道管が凍って水が出なくなったり、破裂したりするおそれがあります。水道管の冬支度をしましょう。

凍結を防ぐには

屋外に露出している水道管や蛇口は凍りやすいので、布や毛布、専用の保温材を巻きましょう。また、発泡スチロールをメーターボックスに敷き詰めるのも効果的です。

そのほかに、家の中の蛇口の水を1か所だけ鉛筆の芯ほどの細さで出したままにする方法もあります。

凍ってしまったら

急に熱湯をかけると破裂するおそれがあります。水道管が凍って水が出ないときは蛇口を開け、凍った部分にタオルなどをかぶせ、蛇口に近いほうからぬるま湯をゆっくりかけてください。

破裂やひび割れたときは

メーターよりも所有建物寄りにあるバルブを閉め、湖南省指定給水装置工事事業者へ修理を依頼してください。

☎ 上下水道課(東庁舎別棟)

☎71・2366 ☎72・2332

平成31年(2019年)

湖南省成人式

■日時 1月13日(日) 正午～

受付 午前11時15分～

■場所 石部文化ホール

■対象 平成10年4月2日～平成11年4月1日の間に生まれた人

※市内在住の人へは案内状を発送しますので、案内はがきを持ってきてください。

※案内はがきが無くても参加できます。



☎ 生涯学習課(西庁舎)

☎77・6250 ☎77・6253

子どもと向き合う時間を充実し、

子どもたちが輝く魅力ある学校づくりを!!

～湖南省教職員働き方改革を通して～

本市における小学校の先生の約2割、中学校の先生の約4割が過労死ラインといわれる月80時間を超える超過勤務をしていることが明らかになりました。そこで本市では、昨年度より文部科学省のモデル市として教職員の働き方改革に取り組んでいます。

●取組状況●

- ・各校の実践
(定時退勤日の導入、会議や行事の精選、事務処理の効率化など)
- ・学校支援員の拡充
- ・時間外電話メッセージ対応の導入
- ・部活動朝練習廃止、部活動指導員の導入
- ・ワーク・ライフ・バランス研修の実施 など

●今後の取組予定●

- ・部活動改革(地域・地元企業との連携)
- ・学校会計処理の効率化 など

改革が進むと期待できる効果



☎ 学校教育課(西庁舎) ☎77・7011 ☎77・4101